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Х Р О Н О М Е Т Р 

Приговор за клевету 
Газета « Ч е л я б и н с к и й рабочий» сообщила о том, что 
15 августа м и р о в о й судья 7-го у ч а с т к а К а л и н и н с к о 
го р а й о н а Ч е л я б и н с к а С в е т л а н а Р я б к о в а огласила 
приговор з а м е с т и т е л ю главного р е д а к т о р а г а з е т ы 
«Вечерний Ч е л я б и н с к » Г е р м а н у Галкину . 

Журналист обвинялся по статье 129 ч. 2 и ч. 3 УК РФ «Клеве
та» и статье 130 ч. 2 УК РФ «Оскорбление». В качестве потер
певших выступали первый вице-губернатор Андрей Косилов и 
вице-губернатор Константин Бочкарев, чьи интересы были зат
ронуты в серии публикаций «Рабочей газеты», которую ре
дактировал журналист «Вечерки». 

П р о ц е с с п р о х о д и л за з а к р ы т ы м и д в е р я м и в в и д у 
конфиденциальности некоторых сведений, фигурировавших 
в деле, поэтому журналисты услышали лишь резолютивную 
часть приговора. Главной неожиданностью стало отсутствие 
в зале суда обвиняемого, который находился под подпиской о 
невыезде. Как выяснилось чуть позже, Г. Галкин, не дожида
ясь решения суда, нарушил закон и покинул пределы Челя
бинска. Его задержали в Екатеринбурге и препроводили в 
суд, когда приговор уже был оглашен. Журналист был осуж
ден по статье 129 ч. 2 и 3. Суд приговорил его к одному году 
лишения свободы в колонии-поселении. Правда, неизвестно, 
будет ли этот приговор ужесточен в связи с неожиданным 
бегством фигуранта. 

Напомним, журналист обвинялся в том, что в «Рабочей газе
те» были опубликованы материалы, в которых А. Косилов и 
К. Бочкарев усмотрели клевету. В частности, А. Косилов оби
делся на обвинения в свой адрес в коррупции и даже поддержке 
наркомафии. «Мне жаль Галкина, но за свои слова тот должен 
отвечать», - сказал первый вице-губернатор. По словам Коси-
лова, в ближайшее время им будет инициирован гражданский 
иск к депутату Государственной Думы РФ Михаилу Юревичу, 
который, по сведениям первого вице-губернатора, также яв
лялся автором материалов в «Рабочей газете». 

В свое время Герман Галкин судился с ОАО «ММК», журна
лист «прислуживал» тем, кто хотел увести с комбината 30-про
центный пакет акций, и тоже использовал метод клеветы. Тогда 
он признал свою вину и принес через СМИ извинения руко
водству ОАО «ММК». 

Жилья стало больше 
Объем ввода в строй ж и л ы х домов в Ч е л я б и н с к о й 
области в я н в а р е - и ю л е 2003 года у в е л и ч и л с я на 11,2 
процента по с р а в н е н и ю с с о о т в е т с т в у ю щ и м перио
дом 2002 года - до 222,9 т ы с я ч и к в . м е т р о в . 

По информации областного комитета государственной ста
тистики, за отчетный период в области введено в эксплуата
цию 835 жилых домов (2 тысячи 290 квартир), в том числе 
810 домов (828 квартир) построено индивидуальными заст
ройщиками. 

За 7 месяцев текущего года в сельской местности введено в 
строй 490 жилых домов общей площадью 63 тысячи кв. метров, 
что на 25,7 процента больше показателя за аналогичный период 
прошлого года. 

Интерфакс-Урал. 

Рейтинг 
экономической свободы 

И н с т и т у т С А Т О о п у б л и к о в а л очередной р е й т и н г 
э к о н о м и ч е с к о й свободы в странах м и р а . Россия за
н я л а в нем 112-е место. 

Всего в рейтинге участвовало 123 государства. Россию опе
режают такие страны, как Бурунди, Того и Эквадор, а сле
дом за нами - Центрально-Африканская Республика (ЦАР) и 
Малави. Наиболее свободная экономика мира - в Гонконге. 
Второе место разделили США и Сингапур, третье - Велико
британия и Новая Зеландия. Из постсоветских государств в 
этом рейтинге первенствовала Эстония (16-е место). Латвия 
заняла 51 -е место, Литва - 69-е. Украина заняла 117-е место. 
Остальные государства бывшего СССР в рейтинге не уча
ствовали. 

ИТАР-ТАСС. 

Информация о существенном факте 
(событии, действии), затрагивающем 

финансово-хозяйственную деятельность эмитента 
Открытое акционерное общество 
«Магнитогорский металлургический комбинат». 
Место нахождения: 455000, Челябинская область, 
г. Магнитогорск, ул. Кирова, 93. 

Код эмитента: 00078-А. 
Дата появления факта (события, действия): 7.08.2003. 
Код факта (события, действия) : 1100078А07082003. 
Вид ценных бумаг: процентные документарные облига

ции на предъявителя с обязательным централизованным хра
нением серии А-16-370.02 гос. номер 4-16-00078-А сроком 
обращения 370 дней на сумму 300 000 000 рублей. 

Номинальная стоимость: 1000 рублей. 
Количество ценных бумаг: 300 000 штук. 
Дата размещения: 2.08.02 г. 
Дата в ы п л а т ы доходов: 07.08.03 г. 
Форма в ы п л а т ы : денежные средства. 
Р а з м е р дохода, в ы п л а ч е н н о г о на одну о б л и г а ц и ю : 

42,38 руб. ( 17 % годовых). 
Андрей М О Р О З О В , 

и. о. генерального директора ОАО «ММК». 

Дом без страха 
Вслед за автомобилями россиян обяжут застраховать свое жилье 
Всего в России около 54-х 

миллионов квартир. Ежегод
но примерно в 270-300 тыся
чах из них случаются пожары. 
Еще сотни тысяч страдают от 
стихийных бедствий, аварий 
оборудования, износа зданий, 
а в последнее время - и от 
террористических актов. В 
среднем за год повреждения 
грозят каждой 10-й квартире. 
Ситуация усугубляется тем, 
что площадь ветхого ,и ава
рийного жилья уже прибли
зилась к 90 миллионам квад
ратных метров, на которых се
годня проживают 4,9 милли
она ч е л о в е к . О 
том, как выйти из 
этого п о р о ч н о г о 
круга незаплани
рованных много
миллиардных рас
ходов , рассказал 
заместитель пред
седателя Госстроя 
России профессор 
Л е о н и д Ч е р н ы -
шов. 

- Л е о н и д Н и к о л а е в и ч , 
п я т ь лет назад вы в ы с т у п и 
ли с предложением о необ
х о д и м о с т и с т р а х о в а н и я 
г р а ж д а н а м и с о б с т в е н н о г о 
ж и л ь я . Ч т о в этом вопросе 
изменилось с тех пор? 

- Проблема только обостри
лась. Чрезвычайные ситуации 
возникают все чаще. Их послед
ствия все масштабнее, разру
шительнее. Так, в результате 
наводнения 2001 года в Респуб
лике Саха (Якутия) пострадало 
жилье 38 тысяч человек, и на 
его восстановление ушло око
ло 7 миллиардов рублей. В про
шлом году в Южном федераль
ном округе стихия вывела из 
строя 45 тысяч жилых домов. 
Ремонт и новое строительство 
обошлись федеральному бюд
жету уже в 15 миллиардов. 
Ясно, что квартира, отданная 
погорельцу или жертве стихии, 
уже не достанется другому 
нуждающемуся. Государствен
ные средства, потраченные на 
ее восстановление, не пойдут на 
запланированные работы по 
эксплуатации и ремонту других 

Сегодня 
в стране 
застраховано 
едва ли 
два процента 
жилищного 
фонда 

зданий, которые еще сильнее об
ветшают. Пора приступать к все
общему страхованию жилья. Для 
этого Госстрой разработал про
ект Федерального закона «Об 
обязательном страховании жилых 
помещений в Российской Феде
рации». 

- Почему оно должно б ы т ь 
о б я з а т е л ь н ы м , а не добро
в о л ь н ы м , к а к во всех разви 
т ы х странах? 

- Лучше бы, конечно, по-
европейски решать этот вопрос 
добровольно (каждый гражда
нин в Западной Европе тратит 
на различные страховки при

мерно 3-3,5 тыся
чи долларов в год). 
Но у нас нет куль
туры страхования 
собственного жи
л и щ а . С е г о д н я в 
стране застрахова
но едва ли два про
цента жилищного 
фонда. В прошлом 
году на юге из 17 
тысяч р а з р у ш е н 

ных домов застрахованными 
оказались лишь 90. Предлага
ем начать с обязательного и по
с т е п е н н о п е р е й д е м к 
добровольному. Мы уже раз
работали концепцию обяза
тельного страхования жилья в 
Российской Федерации. 

- По р а з н ы м о ц е н к а м , в 
с т р а н е около 40 п р о ц е н т о в 
граждан живут за чертой бед
ности. К а к их в т а к о м слу
чае з а с т а в и т ь п л а т и т ь пос
ледние гроши с т р а х о в щ и к у ? 

- Средний размер страхов
ки, в зависимости от качества 
жилья, составит примерно 2 0 -
50 рублей в месяц. Для рабо
тающих россиян это доступная 
с у м м а . О д и н н а д ц а т ь м и л 
лионов бедных граждан уже 
получают субсидии на оплату 
коммунальных услуг, в кото
рые будет включена стоимость 
страховки. Тем, кто их еще не 
оформил, стоит поторопиться. 
Ну а у богатых со страховани
ем проблем нет. 

- В стране немало ж и л ь я 
п о с т р о е н о в з о н а х особого 
р и с к а : в поймах рек , на пути 

л а в и н и селевых потоков , в 
местах ч а с т ы х з е м л е т р я с е 
ний. Ни один с т р а х о в щ и к не 
пожелает страховать его, т а к 
к а к это грозит ему п о л н ы м 
разорением. А с т р а х о в а н и е -
о б я з а т е л ь н о е . К а к о й т у т 
предполагается выход? 

- Повышение размера стра
хового платежа. В обычной 
ситуации он будет равен 0 , 1 -
0,2 процента от стоимости жи
лья (желательно рыночной, а 
не государственной). В экстре
мальных условиях - 0,6-0,7. 

- О к о л о 200 м и л л и о н о в 
к в а д р а т н ы х метров ж и л ь я в 
т а к и х местах б ы л о построе
но в довоенную пору, в годы 
п е р в ы х с о в е т с к и х п я т и л е 
ток . В нем ж и в у т в основном 
п о ж и л ы е л ю д и . О т к у д а им 
в з я т ь д е н ь г и на д о р о г у ю 
страховку? 

- Не надо драматизировать 
с и т у а ц и ю . Е с л и р ы н о к 
страхования жилья заработает 
по-настоящему, то на нем бу
дут «работать» от 20 до 30 
миллиардов рублей ежегодно. 
Их можно будет вкладывать и 
в ипотеку, и в ремонт зданий, и 
в р е ш е н и е переселенческих 
вопросов. Сегодня мы такую 
же с у м м у из ф е д е р а л ь н о г о 
бюджета просто дарим одним 
гражданам за счет других. 

- А к а к гражданам, прости
те за каламбур , застраховать- ' 
ся от недобросовестных стра
ховщиков жилья , которые бу
д у т с т р е м и т ь с я з а н и з и т ь 
либо неоправданно завысить 
его стоимость или даже при
знать ветхим, чтобы гражда
нин получил право на незас
л у ж е н н ы е г о с у д а р с т в е н н ы е 
л ь г о т ы ? 

- Для этого мы разработали 
проект П о с т а н о в л е н и я «Об 
утверждении положения о по
рядке признания жилых домов 
и жилых помещений непригод
ными для проживания». Все 
вопросы будут решаться спе
циальной межведомственной 
комиссией, которую ни обма
нуть, ни подкупить не удастся. 

Беседу вел 
Анатолий СИДОРОВ. 

авторитетное мнение 
Павел Крашенинников , депутат Госдумы, председатель думского Комитета по законода

тельству : 
- Сейчас готовится к обсуждению очень в а ж н ы й законопроект - новый Ж и л и щ н ы й ко

декс. На прошлой неделе м ы провели заседание с новым вице-премьером Владимиром 
Я к о в л е в ы м именно по этому вопросу. Пока в законопроекте статьи об обязательном стра
ховании ж и л ь я нет. 

Но, во-первых, не надо забывать , что даже в советское время владельцы индивидуаль
ных домов обязательно страховали свое жилье . А во-вторых, при российском уровне чрез
вычайности у нас обязательно с домами что-то происходит. Так было в Якутии , т ак было в 
Ставрополье . С этой точки зрения, если бы у нас было обязательное страхование ж и л ь я , то 
были бы и средства на его скорейшее восстановление. 

Но при введении обязательного страхования ни в коем случае нельзя у с т а н а в л и в а т ь 
запредельные т а р и ф ы . К определению тарифа обязательного страхования нужно подойти 
экономически. Если застраховать все жилье , то прибыли страховщиков будут просто колос
сальные . Надо рассчитать такой т а р и ф , который не был бы обременительным для граж
дан. Пока нам в рабочую группу по жилищному законодательству не предоставят расчеты 
базового тарифа , статью об обязательном страховании жилья в Ж и л и щ н ы й кодекс м ы не 
будем включать . 

Серпом по личной жизни И З Н А Ш Е Й П О Ч Т Ы 

П А С П О Р Т 

После 31 декабря 2003 года серп и молот 
на обложке паспорта сделают жизнь части 
наших сограждан невыносимой. Некоторые 
начали сталкиваться с проблемами уже се
годня. 

- Представляешь, что творится? - обра
тился на днях ко мне молодой сосед, собрав
шийся подать заявление в загс. - У нас не 
приняли заявление: у Людмилы (невеста 
моего знакомого) старый паспорт. Отказала 
в приеме заявления и начальник районного 
загса. Сколько теперь ждать? 

Объявлениями о необходимости обменять 
паспорт сегодня оклеены все подъездные 
двери. 

- Зачем я буду менять паспорт? Я граж
данин СССР и хочу им остаться, - высказал 
свое мнение один пожилой мужчина, глядя 
на объявление. 

Что возразить по этому поводу преста
релому ортодоксу? Только то, что его же
лание остаться гражданином давно несуще
ствующей страны не совпадает со стремле
нием государства к скорейшему документи
рованию жителей новой страны. 

Как известно, по постановлению Российс
кого правительства сокращены сроки обме
на паспортов гражданина СССР на паспорта 
гражданина РФ нового образца. Если ранее 
было запланировано завершить эту акцию 
31 декабря 2005 года, то теперь получить 
новый документ нужно непременно до 31 

декабря 2003 года - согласно правитель
ственному постановлению. Инспектора и 
руководители паспортно-визовых служб 
городов и весей Южного Урала торопятся, 
ссылаясь на областное правительство, кото
рое тоже сократило сроки обмена и требует 
закончить кампанию по документированию 
жителей региона до сентября. 

Как сообщил заместитель начальника пас
портно-визового управления ГУВД Челя
бинской области майор внутренней службы 
Сергей Рязанов, с начала проведения рефор
мы в 1997 году обеспечить паспортами но
вого образца надлежало около трех милли
онов жителей нашей области. К настоящему 
времени большинство граждан паспорта 
переоформили. Однако на сегодня около 300 
тысяч человек живут с «молоткастыми сер-
пастыми». В Магнитогорске только 81 про
цент жителей получили паспорта нового 
образца. Поэтому на какие только ухищре
ния не идут паспортисты, чтобы сподвиг-
нуть магнитогорцев на обмен главного до
кумента, удостоверяющего личность. 

По данным инспектора паспортно-визо
вого отдела Магнитогорска Марины Заба-
луевой, нужно было задокументировать 
361388 человек. На 20 августа новые пас
порта имеют 312915. Не лучше дела и по 
городским районам. В Ленинском паспорта 
получили 84450 граждан из 98914, в Пра
вобережном- 93375 из 102154. А в Орджо-
никидзевском из 160320 человек на сегод
няшний день получили паспорта только 
135150. 

Обменная кампания, по мнению Марины 
Забалуевой, сегодня идет плохо. В летние ме
сяцы наблюдается спад. Граждане отдыхают 
и «сидят в садах», откладывают обмен доку
ментов до последнего. Не помогают и меры, 
предпринимаемые паспортистами всех ран
гов. Записки с просьбой обязательно поме
нять паспорт работники домоуправлений уже 
пишут жильцам прямо на квитанциях по 
квартплате. 

Как бы то ни было, но юридическая сила 
старых паспортов будет окончательно утра
чена 31 декабря. Уже к концу года по ним 
перестанут выдавать пенсии, а с 1 января 
следующего года они будут вообще считать
ся недействительными. 

Сотрудники паспортно-визовой службы 
предупреждают: при нынешнем «прохлад
ном» отношении части граждан к обмену пас
портов в скором времени у них может воз
никнуть немало проблем при получении не 
только пенсий, почтовых посылок, денежных 
переводов, приобретении билетов на само
леты и поезда дальнего следования, но и во 
многих других случаях. 

До окончания паспортной реформы с боль
шим напряжением придется трудиться спе
циалистам паспортно-визового отдела Маг
нитки, несмотря на то, что в службу добави
ли сотрудников, занимающихся оформлени
ем документов. Если недисциплинированные 
граждане дотянут до последнего, то получе
ние новых паспортов обернется большими 
очередями. 

Николай ОРЛОВ. 

Возраст зрелости и перемен 
Сталепроволочный цех метизно-металлургического завода отметил свое 40-летие 

Железопроволочный - стале
проволочный, цех с производ
ственным потенциалом 297 ты
сяч тонн проволоки в год вве
ден в эксплуатацию на Магни
тогорском метизно-металлур
гическом заводе в 1963 году. 

Оснащенный современной 
техникой, в те годы он был од
ним из мощнейших не только на 
Урале, но и в Европе. Метал-
лоподкат проходил глубокую 
обработку в травильном, воло
чильном и термо-гальваничес-
ком отделениях. Готовая про
дукция - проволока диаметром 
0,16-10,5 мм поступала потре
бителям или в гвоздильный, 
холодно-прессовые и сеточный 
цехи завода. В 1972 году цех 
достиг проектной мощности и 
в д а л ь н е й ш е м у в е л и ч и в а л 
объем только за счет замены ус-
т а р е в ш е г о о б о р у д о в а н и я , 
улучшения организации и ис
пользования резервов. 

Один из них - установка на" 
волочильных станах аппаратов 
непрерывного съема проволо
ки и использование подката Че
лябинского металлургического 
комбината, поставлявшего ка
танку большого размота. С це

лью эффективного использова
ния рабочего времени на ста
нах создавали сквозные брига
ды, которым выдавалось еди
ное задание, и каждый был за
интересован в сокращении по
терь, передаче оборудования 
по смене на ходу. В 1980 году в 
сталепроволочном установлена 
линия упаковки, сократившая 
сроки отправки продукции по
требителю. 

В 1990 году сталепроволоч-
ники достигли пика, изготовив 
313 тысяч тонн продукции, что 
составило 34 процента от объе
ма производства предприятия. 
Более сорока процентов про
волоки коллектив выпускал с 
государственным Знаком каче
ства. В разные годы правитель
ственных наград удостоены 36 
сталепроволочников. 

Годы перестройки, потерю 
рынка сбыта сталепроволоч
ный цех пережил тяжело. Мно
го специалистов ушло, упали 
объемы, но в середине 90-х вы
пуск метизов возобновили. В 
первую очередь было повыше
но качество металла, идущего 
на передел в другие цехи пред
приятия. Капитально отремон

тировано несколько волочиль
ных станов, сейчас установле
но оборудование, позволяю
щее выпускать проволоку но
вого периодического профиля 
для армирования железобетон
ных изделий. 

- Четверть века назад все от
деления цеха работали в три 
смены и наша проволока была 
востребована, - вспоминает на
чальник волочильного отделе
ния Владимир Меремьянин. -
У к а ж д о г о из р а б о т а ю щ и х 
было чувство сопричастности 
к большому делу, важности 
своей работы. С вхождением в 
холдинг наш цех наращивает 
объемы производства, набира
ет молодежь. Но до прежних 
объемов нам еще далеко... Вот 
обучим новичков, увеличится 
и выпуск проволоки. Главное 
- теперь у коллектива есть цель 
и стремление до нее дойти, -
добавил он с оптимизмом. 

За семь месяцев с начала года 
сталепроволочники произвели 
около 47 тысяч тонн черной 
проволоки - на 75 процентов 
больше, чем за соответствую
щий период прошлого года. 
Производительность труда в 

денежном выражении выросла 
почти в 2,4 раза. 

Заслуга в этом прежде всего 
опытных руководителей, высо
коквалифицированных рабо
чих, ветеранов производства. 
Умелым организатором слывет 
старший мастер второй брига
ды Валерий Чубуков, начав
ший работать в цехе 25 лет на
зад волочильщиком . Много 
сил, знаний и мастерства отдал 
цеху начальник волочильного 
отделения Владимир Меремь
янин, начавший свою трудо
вую биографию в этом коллек
тиве. Более трех десятков лет 
отдал волочильному производ
ству Валерий Баев, ставший 
блестящим профессионалом, 
четверть века трудится воло
ч и л ь щ и к проволоки Сергей 
Хоменя. За многие годы рабо
ты родным стал сталепрово
лочный для Владимира Михай
лова, Константина Сафонова, 
Юрия Корнева и других, не 
изменивших предприятию даже 
в тяжелые годы. 

Ныне крупнейший цех метиз
но-металлургического завода 
динамично развивается. 

Валентина ЛАЗАРЕВА. 

Мы любим вас! 
24 августа - день рождения замечательного человека, замес

тителя председателя Правобережного общества инвалидов Ни
киты Глебовича Гросмана. Приятно осознавать, что есть рядом 
с нами люди неравнодушные, способные на бескорыстные по
ступки, на подвиг души. Инвалид первой группы, человек жиз
ненной мудрости и неиссякаемого оптимизма, Никита Глебович 
находит силы реально помогать другим, зная проблемы людей с 
ограниченными физическими возможностями. Он заботится и 
беспокоится о каждом из нас. Вместе с председателем общества 
Алексеем Рогалиным он организатор и вдохновитель многих 
наших дел. Недаром труд его отмечен медалью «Почетный член 
ВОИ». . . 

Люди несведущие могут удивиться: какие, мол, у общества 
инвалидов могут быть свершения и дела? Но каждый его пред
ставитель знает, что насыщенности нашей жизни порой могут 
позавидовать и здоровые люди: мы выезжаем на природу и ры
балку, в Аркаим, в гости к нашим единомышленникам в Миасс и 
Златоуст, проводим фестивали творчества, городские и област
ные спортивные соревнования, фотоконкурсы, новогодние и ли
тературно-музыкальные вечера, культпоходы в театр и кино, 
посещаем футбольные, баскетбольные и хоккейные матчи, про
водим капустники и совместные мероприятия с другими обще
ствами инвалидов. И это лишь часть нашей жизни. Я благодарю 
судьбу, что тысячами нитей связала меня с ПОИ, рад, что есть у 
нас такой чудесный и талантливый руководитель - Никита Гле
бович. 

Обо всем не расскажешь, но главное - у членов нашего обще
ства нет проблемы духовного одиночества: люди раскрывают 
свои способности и таланты, расцветают на глазах, забывая о 
своих болячках и понимая, что они нужны друг другу. 

Дорогой Никита Глебович! От всей души поздравляем с днем 
рождения и желаем вам большого земного счастья, успехов и 
удач во благо людей. Мы любим вас. 

От имени всех членов ПОИ и ЛОИ ответственный за культ
массовую работу 

Дмитрий П О Н О М А Р Е В . 

Спасибо за радость 
Праздник ко Дню металлурга подарили жителям 124-го мик

рорайона депутат Магнитогорского городского Собрания Олег 
Закиров и его помощник Виктор Емельянов. Они пригласили на 
концерт коллективы Дворца культуры и техники металлургов: 
ансамбль народной песни «Синтетюриха», цирковой коллектив 
«Улыбка» и музыкальную студию «Пресс-центр». В то время 
как взрослые с удовольствием принимали концертные номера, 
дети участвовали в конкурсе рисунков на асфальте «Комбинат 
будущего». По его итогам определили победителей. Самым ма
леньким стал Артур Челиакбаров, который только пойдет в пер
вый класс. Он нарисовал дом отдыха «Парус» на Банном и выра
зил надежду, что в будущем в «Парусе» будет свой бассейн. 

Никто из маленьких участников не остался без гостинцев. 
Жители 124-го микрорайона благодарны коллективам, приняв
шим участие в концерте, и депутату городского Собрания Оле
гу Закирову. 

Зоя ЮРАГО, 
председатель комитета Т О С а 

124-го микрорайона. 

АВТОСЕРВИС 

ул. ТРУДА, 36 


